



BÉTHARRAM, UN CAS ISOLÉ ?

Cela fait désormais 3 semaines que les premiers articles de Médiapart sont parus au sujet des violences au collège-lycée de Bétharram.

On décompte dorénavant plus de 150 plaintes, autant de preuves du silence assourdissant des institutions pendant des décennies. Va-t-il continuer ?



Notre communiqué

Le chiffre

90

Désormais en cas d'arrêt maladie les agent-es publics seront rémunéré-es à 90%* de leur salaire.

Non seulement nous travaillons dans un environnement exposé aux virus mais dorénavant nous sommes puni-es d'être malades !

La CGT-EP déplore cette situation catastrophique pour les personnels et demande le retour à une prise en charge à 100% sans jour de carence.

*hors ALD et maternité



Notre analyse

Notre document



LE 8 MARS :

L'ÉGALITÉ SALARIALE EST UNE URGENCE !

Samedi 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, près de 300 000 personnes ont défilé dans plus de 165 villes partout en France : 150 000 à Paris, 15 000 à Lyon et Bordeaux, 10 000 à Rennes, 5 000 à Montpellier et Grenoble, 2 000 à Caen, Orléans et Avignon mais aussi 500 à Mulhouse à Cherbourg et à Carcassonne, 250 à Lanion, 200 à Blois... Cette mobilisation historique - en nette hausse par rapport aux années précédentes et sur l'ensemble du territoire - s'est tenue dans une ambiance déterminée et revendicative !



Communiqué fédéral



CARACTÈRE PROPRE ET 25^E HEURE : FAISONS APPLIQUER LA LOI !



Dans le premier degré les professeur-es des écoles effectuent - pour une immense majorité - 25 heures hebdomadaires, soit une heure de plus que leurs obligations réglementaires de service, cette heure n'est pas rémunérée. Elle est appelée "heure de caractère propre".

Pourtant, les textes sont clairs ...

Syndiqué-es (ou non), vous avez des questions :

contact@cgt-ep.org

CGT Enseignement Privé 263 rue de Paris
Case 544 - 93515 Montreuil Cedex



www.cgt-ep.org